

Ame du purgatoire

Messages concernant les âmes du purgatoire Messages de la Vierge à San Damiano

ROSA : La Maman Céleste annonce que tant d'âmes saintes du purgatoire sont libérées.

MERE CELESTE : Voyez, mes fils, ces nuées blanches, là-haut dans le ciel, qui font un cercle comme ceci (Rosa fait le geste de la main). Ce sont toutes les âmes que j'ai libérées hier et ce matin.

Ces âmes viennent toutes prier ici autour de ce puits d'où il surgira tant d'eau pour donner à boire à tous dans le monde entier pour rafraîchir toutes les âmes, dans leur âme et dans leur corps, pour les consoler, pour leur donner la paix, l'amour, la sérénité sur cette terre et grande paix et joie là-haut dans le ciel. (16.7.67)

La libération d'une âme du purgatoire, c'est le plus grand don. Ces âmes prieront tant, tant pour vous (16.10.67)

Priez, mes fils, priez avec foi, parce que les âmes saintes du purgatoire prient tant pour vous, tant, spécialement les âmes abandonnées. Elles intercèdent auprès de Jésus grâce et miséricorde pour vous. Voici que s'approche le mois qui leur est dédié. Aidez-les ! Priez ! Insistez auprès de Jésus, afin qu'Il puisse les porter toutes dans la patrie céleste, ensemble avec moi, avec saint Michel, qu'Il puisse entrer dans le purgatoire et en soulager tant, tant. C'est à vous, mes fils, de prier pour elles. Vous, par vos prières, par vos sacrifices, vous pouvez tous libérer tant d'âmes. (27.10.67)

Ces heures que vous passez ici au froid, au gel ou à la chaleur seront décomptées du purgatoire. Vous, faites tout pour faire aimer et triompher la Maman Céleste. Je vous donne cette joie parce que au purgatoire une minute passée ici équivaut à plus d'un an. Vous, parlez clairement à tous et annoncez les choses avec sincérité. (22.12.67)

Oui, ma fille, j'écouterai tes paroles. Mais priez pour les âmes du purgatoire, car beaucoup sont là depuis tant d'années, depuis cinquante ! Soixante-dix ans, qui gémissent au purgatoire ! Et peu de personnes prient !

Tant d'âmes n'ont personne qui prie pour elles : surtout dans les bombardements, surtout dans les tremblements de terre ! Des familles entières sont parties, et n'ont personne qui prie pour elles ! (8.3.68)

Jadis il n'entraît pas de jeunes dans le purgatoire jusqu'à l'âge de 15 ans révolus. Et Elle ajoute : Maintenant il y en a de 10 ans qui souffrent à cause de la malice qui est en eux, parce que leurs parents ne les ont pas élevés aux pieds de la Maman du Ciel.

A quoi sert d'aller dans les entreprises pour tant de travaux : faire tant de travaux, et laisser perdre vos jeunes ! Vous ne pensez pas que quand vous quitterez cette terre, vous ne verrez plus vos jeunes ? (18.5.68)

Priez, priez pour les âmes du purgatoire ! Priez, mes fils, pour beaucoup d'âmes qui sont là, gémissent, souffrent et prient beaucoup pour vous, mais ne peuvent pas prier pour elles. Priez et intensifiez les prières. Allez souvent assister au saint sacrifice de la messe, pour les libérer vite afin qu'elles puissent aller aux pieds du Père Eternel implorer pitié et miséricorde pour vous et vous serez libérés de certains châtiments si vous écoutez mon invitation de Mère.

Le Père Eternel aura pitié ; Il fera miséricorde et limitera les châtiments pour pouvoir sauver tous mes fils. Que cette journée ne soit qu'une prière, un hymne d'amour à Jésus. (20.5.68)

Je suis la Co-Rédemptrice, le refuge des pécheurs, la Mère des agonisants, qui les inspire, les éclaire, et les soutiens dans le moment de la grande lutte pour monter au Ciel, parce que cette heure est si triste !

Il y a un grand combat, le démon veut ravir l'âme, mais si l'âme est dans la grâce de Dieu, et comprend que Jésus est mort sur la Croix pour la sauver, Moi Je suis à ses côtés avec les Anges et les Archanges, et Je l'assiste jusqu'à la dernière heure.

Mais tant de gens n'écoutent pas ma parole, et ne veulent pas se réconcilier avec Mon Fils Jésus !... Mais vous, priez, mes enfants, priez pour les agonisants !

Qu'ils puissent avoir la lumière, l'amour pour Jésus, et ils partiront de cette terre, glorieux et triomphants.

Mais ces pauvres âmes qui partent avec un péché mortel, quand elles se présentent au tribunal de Dieu, c'est un feu ardent qui s'approche c'est le démon et elles ne sont plus capables de se prononcer.

Ce ne sont qu'hurllements entre l'âme et le démon, qui se tient pour les ravir et les porter dans les profondeurs de l'abîme. C'est une telle douleur pour Moi !

J'ai laissé mourir Mon Fils pour vous sauver !

Priez pour les pécheurs, pour ceux qui ne veulent pas se réconcilier avec Dieu afin qu'ils puissent avoir la lumière à l'heure dernière, et puissent prononcer le Nom de Jésus : MON JESUS MISERICORDIEUX ! PITIE ! ET PARDON !

Jésus a miséricorde. Il accepte le repentir de l'âme, et la purifie, la sanctifie pour le Ciel.

Rappelez-vous, mes enfants, que vous avez une âme à sauver !

Pensez et réfléchissez ! (24.5.68)

Ces âmes du purgatoire, du ciel, viendront près de vous dans les moments tristes, mais vous, vous devez prier, mes enfants. Vous devez mitiger ces châtiments par votre prière, par votre foi, par votre amour et votre sacrifice. Jésus est miséricordieux. Il peut tout vous adoucir. Il peut pardonner à tous. Vous, promettez-Moi le saint rosaire. Je promets de vous assister dans la vie et dans la mort et de vous porter dans la gloire du paradis où vous aurez tant de bonheur. Là, il n'y a plus de douleur, plus d'angoisse. Il n'y a qu'amour, que douceur. (2.11.68)

Mes fils, Je suis la REINE et la MERE DU CARMEL, Mère de miséricorde et de pardon. Aujourd'hui, c'est un grand jour pour Moi et pour les âmes du purgatoire. Nombreuses sont celles que j'ai libérées ce matin ; c'est une grande fête dans le ciel ! Elles sont aux pieds de Jésus et du Père Eternel et elles prient et remercient pour leur libération et prient beaucoup pour vous aussi. Elles intercèdent pour vous, pour obtenir paix et miséricorde car elles voient ici-bas les âmes de leurs proches, le grand mal qu'il y a parce qu'elles n'écoutent pas Mon invitation de Mère et elles pleurent, prient et insistent auprès du Père Eternel pour qu'Il ait pitié, qu'Il illumine tous leurs parents, pour assurer leur salut.

Il y a aussi avec vous vos défunts qui prient pour vous afin que vous puissiez comprendre la douleur que vous nous causez à Moi et à Mon Fils Jésus. LAISSEZ TOUT, alors même qu'il ne faudrait manger qu'une seule fois le jour, et priez, priez car ici-bas tout passe, mais l'éternité jamais !

Quand vous serez là, au purgatoire ou en enfer, dans ces tourments si atroces, si pénibles, qu'advient-il de vous ? Si vous vous perdez pour toujours, dans la profondeur des abîmes quand ceux que vous aimez vous verront et ne pourront plus rien faire pour vous, quelle douleur, que de pleurs !

REFLECHISSEZ, REFLECHISSEZ! JE SUIS LA MAMAN, LA REINE DE TOUS ; Je ne veux pas que Mes enfants aillent à la perte. Je élargir Mon manteau au-dessus de vous.

Je vous demande de répondre à l'invitation de l'amour et du pardon.

Jésus est avec vous. Jésus est au-dessus de vous qui vous écoute, qui vous appelle à la prière, au Saint Sacrifice de la Messe. Je vous bénis, au revoir, au revoir, jour après jour et pour toute l'éternité.

Toujours unis, vous avec Moi et avec les âmes saintes du Purgatoire qui vous sont chères et qui prient pour vous, insistent pour vous, jour et nuit afin que vous compreniez, que vous aimiez et demandiez pitié, parce que l'heure est commencée et l'heure finira. (16.7.68 : Fête de Notre Dame du Mont Carmel)

Je suis ici avec tous les anges et les saints, et avec tant de consacrés que Je suis allée retirer du purgatoire grâce aux nombreuses messes qu'a fait célébrer Mon "Instrument" pour tant de consacrés, au purgatoire parce qu'ils avaient abandonné par oubli ; des messes ; mais, avec ce suffrage, J'en ai beaucoup sauvé.

Avec Moi tous sont ici. Il y a aussi le Père Eternel, qui bénit, inspire, éclaire. (7.2.70)

Allez assister au Saint Sacrifice de la Messe, pour vous, pour les saintes âmes du Purgatoire, pour les consacrés, pour tout le monde.
Pour les saintes âmes du purgatoire : car tant d'âmes sont depuis si longtemps en purgatoire, parce que personne ne prie pour elles... et, elles prient tant pour vous. (20.2.70)

Priez beaucoup les saintes âmes du purgatoire. Si vous le pouvez, faites célébrer des messes, et elles vous viendront en aide, vous reconforteront. (27.2.70)

Moi, Je suis la Mère de la consolation, la Mère des affligés, le refuge des pécheurs,
La Mère des agonisants, car tant d'agonisants partent de cette terre sans que personne ne les assiste, personne ne leur donne une parole de réconfort ; ils partent angoissés, leur cœur est transpercé, parce qu'il n'a pas une parole de réconfort, une lumière, une préparation à la mort, de la terre au ciel. Quelle douleur !

Priez, priez, mes enfants pour les agonisants, apportez-leur une parole de réconfort, de résignation, et, du ciel ils vous aideront. Elles font tant pour vous les saintes âmes du purgatoire ; elles font tant, tant : elles voient tout ici-bas et pleurent tellement ! (6.3.70)

Priez, priez pour les saintes âmes du purgatoire, car elles, elles intercèdent auprès du Père Eternel, demandant miséricorde et pardon. Elles prient pour vous. (4.4.70)

Priez, et ayez confiance en Moi, et en Mon Fils Jésus. Et priez les anges et les archanges du ciel, et les saintes âmes du purgatoire. Eux intercèdent auprès de Jésus pour vous obtenir beaucoup de grâces. Eux voient la terre, comme mes enfants cheminent dans la fange ; ils voient les malheurs ; ils voient les luttes, ils voient les persécutions – du ciel –, et ils prient beaucoup pour vous !

Vous aussi, priez ; faites célébrer des messes pour les âmes du purgatoire spécialement pour les âmes abandonnées, les âmes des consacrées : qu'elles puissent être délivrées bientôt. Il en est tant, qui par leur faute, ont oublié de célébrer nombre de messes. Souvenez-vous d'eux ; Souvenez-vous.

Que le père éternelle aille les relever et les emmène au ciel. Priez pour tous, et ayez confiance en moi. (18.5.70)

Priez pour elles, priez constamment. Dans le purgatoire, il y a tant d'âmes pour qui personne ne prie, elles n'ont pas de réconfort, n'ont pas de prières de la terre.

Priez pour les âmes abandonnées, car tant d'âmes sont au purgatoire, tant d'âmes ! Qui souffrent.

Priez, qu'elles soient promptement délivrées, car, elles intercèdent pour vous, demandant miséricorde, aide et grâces.

Vous recevrez beaucoup de grâces des âmes du purgatoire, beaucoup, beaucoup, si vous recourez à elles ! Ayez grande foi ! (23.5.70)

Priez pour les saintes âmes du purgatoire, par elle vous pouvez recevoir tant de grâces, car elles prient pour vous, demandent instamment pour vous miséricorde et pitié.

Elles intercèdent auprès du Père Eternel, pour la paix du monde, la concorde entre les nations.

Priez, priez pour les saintes âmes du purgatoire ! Délivrez-les ! Car il en est tant qui souffrent. Car tant d'âmes n'ont personne qui prie... Pour tant de prêtres... Priez pour tous ! (25.5.70)